## **Warten auf eine Antwort**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Johann Fleißner, es sind nun fast 3 Monate vergangen und sie haben bis heute auf unseren "Offenen Brief an die Gemeinde Goldegg" vom 05.11.2018 nicht geantwortet.

Unser Verein hat nicht einmal eine Eingangsbestätigung von ihnen erhalten.

Die Erinnerungskultur in der Gemeinde Goldegg sollte spätestens seit dem Aufhebungs- und Rehabilitationsgesetz 2009 selbstverständlich sein und unsere Vereinsarbeit sollte durch ihre Gemeinde unterstützt und nicht behindert werden.

In Erwartung ihrer Antwort grüßt

Dr. Paul Chalupny

Geschäftsführender Obmann des Vereines

Dr. Paul Charly

Pdf-Datei "Offener Brief an die Gemeinde Goldegg" im Anhang